

# Patroli Antisipasi Gukamtibmas Siang Hari Dipimpin Kapolsek Jatisari

KARAWANG - KARAWANG.KLIKINDONESIA.ID

Aug 13, 2024 - 20:59



**Polres Karawang** - Personil Patroli Prekat Polsek Jatisari jajaran Polres Karawang, Polda Jabar, melaksanakan Patroli dialogis di jalan raya Pantura Dusun Kertamulya Desa Balonggandu Kec Jatisari Kab Karawang, Selasa (13/08/2024)

Kegiatan patroli tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Jatisari Kopol H. Bambang Sumitro.,SH.,MM.,CHRA didampingi dua anggota patroli Aipda Encu Unang bersama Brigadir Toni Yulianto.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Jatisari Kopol. H. Bambang Sumitro.S.H.,M.M.,CHRA mengatakan, untuk membangkitkan semangat keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat perlu disampaikan pesan terkait kerjasama memelihara Kamtibmas.

Kerjasama dengan semua elemen ini merupakan pengamanan yang dilakukan secara swakarsa jadi otomatis butuh motivasi dari seluruh masyarakat yang ada di desa-desa untuk bisa menggerakkan Kamtibmas dalam rangka mewujudkan kamtibmas di wilayahnya, insyaallah apabila kita semua bisa berkolaborasi maka keamanan dan ketertiban bisa terwujud, ujar Kapolsek

Pada kesempatan itu, lanjut Kopol H. Bambang Sumitro mengajak masyarakat untuk menggiatkan siskamling dan yang lainnya di wilayah untuk cipta Kondisi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Selain itu, ia juga mengajak warga Masyarakat untuk menimbulkan kepedulian dan menjaga kondusifitas lingkungan secara bersama-sama.

Mengingat tanggung jawab masalah keamanan bukan hanya menjadi tugas aparat keamanan, melainkan tugas semua warga masyarakat.

“Jadi Masyarakat harus proaktif demi kepentingan bersama, tanpa dukungan dan partisipasi masyarakat, kondisi wilayah yang terkendali akan sulit terwujud,”

Terakhir ia pun menyampaikan, jika menemukan hal yang sifatnya yang mengganggu kamtibmas, segera menghubungi Polsek Jatisari atau ke Bhabinkamtibmas dan bisa langsung menghubungi call center 110 bebas pulsa atau ke nomor whactapp Lapor Pak Kapolres di nomor 082211272003. Jelasnya (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M